

**PEMBUATAN SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI SPP PADA SMP
MUHAMMADIYHA KASIHAN BANTUL YOGYAKARTA**

SKRIPSI



disusun oleh

Nurwanto

08.12.2851

**JURUSAN SISTEM INFORMASI
SEKOLAH TINGGI MANAJEMEN INFORMATIKA DAN KOMPUTER
AMIKOM
YOGYAKARTA
2011**

**PEMBUATAN SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI SPP PADA
SMP MUHAMMADIYAH KASIHAN BANTUL YOGYAKARTA**

Skripsi

untuk memenuhi sebagian persyaratan
mencapai derajat Sarjana S1
pada jurusan Sistem Informasi



disusun oleh

Nurwanto

08.12.2851

**JURUSAN SISTEM INFORMASI
SEKOLAH TINGGI MANAJEMEN INFORMATIKA DAN KOMPUTER
AMIKOM
YOGYAKARTA
2011**

PERSETUJUAN

SKRIPSI

SKRIPSI

Pembuatan Sistem Informasi Administrasi SPP pada SMP Muhammadiyah

Kasih Bantul Yogyakarta

yang dipersiapkan dan disusun oleh

Nurwanto

08.12.2851

telah disetujui oleh Dosen Pembimbing Skripsi
pada tanggal 2 April 2011

Dosen Pembimbing,

Drs. Bambang Sudaryatno, MM

NIK. 190302029

PENGESAHAN

SKRIPSI

**Pembuatan Sistem Informasi Administrasi SPP pada SMP Muhammadiyah
Kasih Bantul Yogyakarta**

yang dipersiapkan dan disusun oleh

Nurwanto

08.12.2851

telah dipertahankan di depan Dewan Penguji
pada tanggal 22 September 2011

Susunan Dewan Penguji

Nama Penguji

Tanda Tangan

Drs. Bambang Sudaryatno, MM
NIK. 190302029

Andi Sunyoto, M.Kom
NIK. 190302052

Armadyah Amborowati, S.Kom, M. Eng
NIK. 190302063

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan
untuk memperoleh gelar Sarjana Komputer
Tanggal 4 Oktober 2011

KETUA STMIK AMIKOM YOGYAKARTA



Prof. Dr. M. Suyanto, M.M.
NIK. 190302001

PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa, tugas akhir ini merupakan karya saya sendiri (ASLI), dan isi skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar akademis di suatu Institusi Pendidikan, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis dan/atau oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 22 September 2011



Nurwanto
08.12.2851

PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah berkat Rahmat dan Ridha Allah, akhirnya perjuangan kuliah berakhir dengan senyuman "**LULUS**", begitu banyak pelajaran yang aku dapatkan dan begitu banyak cobaan yang ku jalani disini...bahagia, tangis, suka duka sudah kurasakan, semoga buatku menjadi semakin dewasa.

Skripsi ini ku persembahkan untuk orang-orang yang ku sayang:

- ♥ Kedua orang tuaku yang tercinta (Bpk. Kadimin dan Ibu. Ratinah) terimakasih atas segala do'a, support, dan nasehatnya.
- ♥ Keluarga besarku di Indramayu (kakek sujana dan sarti <Alm>) dan nenek-nenekku (Mbok kenah dan Ma' imong)
- ♥ Kakak dan adekku (Ade'ku KOKO I love u.. ☺), Kg Wawan, OMO, Keke Ning, Kg Ade.
- ♥ Sahabat dan temenku (Budi, Ubaed, Dwi, Panji, Anjar, Adit, Ali, Khusnun, Purba, Abang Ian, Rio, Zamie, Mas Ganang, Mas yopy, Arin, Eni, Rikha)
- ♥ Keluarga Besar SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta, ibu. Dra. Isti Nurozifah (Kepsek) Terima kasih atas kerja samanya
- ♥ Pak Bambang sudaryatno Drs, MM Terima kasih atas kesabarannya dalam membimbing ku
- ♥ Buat semuanya yang sudah berusaha dan berjuang membantuku, memberi dukungan, doa, dan support "Thanks for all...!!!

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala Puji Bagi Allah SWT yang telah memberikan kehidupan dan akal pikiran yang tak ternilai bandingnya, sholawat serta salam bagi Nabi Muhammad SAW beserta sahabat-sahabatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“Pembuatan Sistem Informasi Administrasi SPP pada SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta”**, sebagai persyaratan menyelesaikan program studi Strata 1 di STMIK “AMIKOM” Yogyakarta.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan guna memperoleh gelar sarjana komputer pada program studi Sistem Informasi STMIK AMIKOM YOGYAKARTA. Berhasilnya usaha penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu sebagai rasa hormat, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. DR. M. Suyanto, MM, Ketua STMIK “AMIKOM” Yogyakarta.
2. Bpk. Drs. Bambang Sudaryatno, MM, sebagai dosen pembimbing yang telah sabar dalam memberikan petunjuk, arahan dan bimbingan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bpk. Drs. Bambang Sudaryatno, MM, selaku Ketua Jurusan Sistem Informasi STMIK “AMIKOM” Yogyakarta.
4. Seluruh Dosen STMIK AMIKOM Yogyakarta yang telah memberikan ilmunya kepada penulis.

5. Bpk. Dra. Isti Nurozifah S.Pd. selaku Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta, yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian pada SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta.
6. Kedua Orangtua, saudara-saudaraku dan para sahabat yang memberikan bantuan doa dan semangat.
7. Seseorang yang selama ini memberikan segalanya yang terbaik untukku.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangannya. Saran dan kritik yang membangun penulis harapkan untuk kesempurnaan skripsi ini. Namun penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca.

Yogyakarta, September 2011



Penyusun

Intisari

Di era globalisasi ini, Sistem Informasi Administrasi telah digunakan oleh banyak pihak, baik instansi, organisasi, maupun di lembaga pendidikan terutama lembaga manajemen, bahkan memberikan pengaruh yang cukup besar terhadap lembaga manajemen untuk mendukung pengambilan keputusan dan pertanggung jawaban. Sistem Informasi Administrasi merupakan Suatu sistem informasi yang akan merancang untuk merubah data transaksi bisnis menjadi informasi yang bermanfaat dan bertujuan untuk membantu pengambilan keputusan. Dan Sistem Informasi dapat melakukan pengolahan data secara cepat, tepat, akurat dan efisien.

Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Yogyakarta merupakan sebuah lembaga pendidikan yang tidak ketinggalan akan teknologi informasi. Namun pelayanan administrasi pembayaran SPP siswa masih menggunakan cara manual, sehingga kegiatan yang berhubungan dengan administrasi itu masih lambat bahkan masih antri untuk melakukan pembayaran. Dan informasi yang dihasilkan terkadang masih mengalami kekeliruan dan keterlambatan pelaporan. Di SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta juga masih melakukan pelayanan administrasi SPP secara manual dan pengolahannya masih rumit bahkan tidak praktis. Untuk mengoptimalkan kebutuhan Sistem Informasi Administrasi SPP di SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta yaitu dengan membuat Sistem Informasi Administrasi SPP baru yang menghasilkan informasi lebih bermanfaat dan tepat dibandingkan Sistem Informasi Akuntansi lama yang masih manual.

Dengan membuat Sistem Informasi Administrasi SPP pada SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta kemudian diharapkan akan menghasilkan informasi yang diperlukan lebih tepat waktu, cepat, akurat dan efisien. Aplikasi ini berbasis Visual basic 6.0 dengan tujuan dari aplikasi ini adalah untuk menghemat waktu dan informasi yang dihasilkan lebih tepat, dan juga ketepatan dalam pelaporan.

Kata kunci: Aplikasi Visual Basic, Komputer

ABSTRACT

In globalization era, Administration Information System has been used by many parties, such as institution, organization, and also in educational institution especially in management institution. Administration Information System gives significant influences to help management institution making decision and making report. Administration Information System is a Information system which designed to process business transaction data to be useful information and help accountant to make decision. It can process data quickly, accurately, and efficiently.

Junior High School in Yogyakarta is a educational institution which have aware about information and technology. In fact, the administration services for students still use conventional system. Therefore, the administration activities are slow and the students have to queue. There are also still any errors in processing information and the report are not on time. In SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul still use manual system in administration and the processing is difficult. To optimized the needs of Administration System of SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta, we make Information System which can process information more efficient than manual system.

By making Information System for Administration in SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul, it can process data and produce information quickly, accurately, and efficiently. This application is based from Visual basic 6.0. It purposed to manage time efficiently, make the data processed accurately, and efficient in report.

Keywords: *Application Visual basic, Computer*